
 
 

 
 

圏域名 東播磨圏域 

日 時 令和元年８月 1 日(木)14:15～15:35 

場 所 加古川総合庁舎５階会議室 

議 長 加古川医師会長 中田邦也（医療部会長） 

出席者 別紙出席者名簿のとおり 

議事次第・概要 下記内容のとおり 

内 容 

１） 医師確保計画・外来医療計画について 

 医務課より説明 

２）地域医療構想の推進について 

（１）地域医療介護総合確保基金（医療分）事業 

①病床機能転換推進事業について 

 高砂西部病院から病床機能転換推進事業計画の説明があり、

「地域医療構想推進に向けての基金事業として異議なし」と

の意見をつけることで協議が整った。 

②地域事業（R2 年度基金事業）について 

3 団体 11 事業の提案があり「圏域課題に対応した事業である

か」等について協議を行った。 

【協議結果】 

提案のあった全 11 事業について「圏域課題に対応した事業

である」と意見をつけることで協議が調った。 

（２）その他 

  ・病床機能転換を行う神明病院から、転換理由、今後地域で担

うべき役割について説明があり、「地域医療構想の推進に問題

なし」と協議が整った。 

  ・高砂市民病院あり方検討委員会結果報告 

・貞光病院の経過報告 

   平成 28 年 9 月 30 日から休止。昨年度調整会議において稼働し

ていない理由等について説明を求めるも出席がなかった。これ

を踏まえ、医務課が所定の手続きを行い、令和元年 5 月 20 日

兵庫県知事が法人設立許可取り消し通知を行い、6 月解散登記

が完了している。 

＊医療部会と同時開催のため、１）は医療部会の協議内容、２）が調整会議の協議内容 

主な 

質疑応答・意見 

 

・医師偏在指標について、小児科、産科以外の診療科はチェックさ

れているのか。→厚労省に確認。他の診療科についてはチェックさ

れていない。 

・国はマイナンバーを使った資格確認を検討しているようである

が、今回説明のあった医療情報ネットワークシステムはそれに対

応したものなのか。→直接関係していない。 

次回以降の予定 令和元年 11 月頃 

 


